

た
ます。
の参
協力を
お願い
たし
ます。



及川さよ子先生(当時は生徒にも手話を御指導いただきました)

去る八月三十日(日)の登山祭一般公開の日には、ここ数年恒例となつた合唱とバザーでPTA会員も参加しました。

文化祭での合唱は、平日に仕事を終えてから一時間半ほどの練習の積み重ねが三日ほどあっての披露となりました。短期間での練習ではありましたが、ZARDの「負けないで」と手話付きで「涙そうそう」を見事歌い切りました。生徒ともに歌うことができ、感慨深いものがありました。

また、バザーでは多くのご家庭から商品を提供いただきました。商品だけでなく焼きたてのパンのご提供や美容パックなどもしていたとき大盛況のうちに無事終了しました。

来年度も多くのPTA会員の皆様の参加、ご協力をお願いいたします。

生徒と一緒に登山祭に参加しました!!

登山祭華鳥風月

～優雅に咲かせ登米高花～



登米高PTA合唱団

登米支部 阿部 孝之

毎年恒例になりました登山祭でのPTA合唱、私は上の息子の時から続けて6年間参加してきました。初めは大勢の中の一人とはいえない、ステージに上がり、息子の前で歌う事に大変抵抗がありました。しかし、登米高PTA合唱は手話を付ける合唱もあり、毎年集まつた仲間と一生懸命練習をし、心を一つに発表することができます。今度は生徒も一緒に合唱してくれ

保護者として初めて参加する文化祭。まさか「合唱」という形で参加する事になるとは思いもしませんでした。しかも手話をしながら歌う練習日が設けられていたのはいえ、覚えられるのだろうかという不安がありました。「涙そうそう」も「負けないで」も、何度も聴いた事のある曲ですが、いざ歌つてみると、キーも高く声が出ませんで

PTA合唱に 参加して

登米支部 小川 道子

先生方に励まされながら、時間ギリギりまで練習しました。手話も、みんなで何度も練習し、間違えながらも最後までできるようになります。

最後になりますが、毎年手話の御指導を頂く、及川さよ子様に心より感謝申しあげます。

本番当日。音楽ホールで最終練習をして体育館へ。負けないでは一年生が一緒に歌つてくれました。涙そうそは全校生徒が直前の短い時間の練習だけで、あんなにスマートに手話を覚えた事に驚き、感動しました。

人前で歌う事に恥ずかしい気持ちもありましたが、とても貴重な経験ができ、参加して良かったと思いま

て、生徒、先生、保護者が、一つになる達成感を味わう事ができました。又、支部を越えての交流も出来、参加して本当に良かつたと思っています。来年はもっと多くの保護者が参加してくれればと思います。

これからも登米高生の更なる活躍と、登米高PTAの発展を期待します。

バザーへの御協力ありがとうございました。

収益金は19,950円でした。



三浦昭子さんご提供のパラフィンパックは大盛況でした!!



収益金の使途については、第3回役員会(10/7)において「教室用時計」の購入という事務局案が承認されました。後日、3年生5クラス、進路開覧室の時計6台を購入させていただきました。1秒のくるいもない電波時計は生徒の学校生活に役立っています。